MAROL ESPINOZA ULLOA kespinoza @lateia.co.cr

La excelente idea de montar un ring en el Parque Central el lunes para que Hanna Gabriel entrenara ylos ticos pudieran verla de cerquita, salió de la cabeza de Kathy Cunnigham.

Kathy es desde hace más de un año la mánager de la campeona y como su idea fue tan buena y poco común aquí, le pedimos que nos contara más detalles.

"El ICE me dijo que pensara en una conferencia de prensa, se vino la idea, detallamos todo y ellos son muy eficientes. Por cuestiones de contrato y todo, desde el jueves pasado se empezó a montar", dijo la exjugadora de fútbol.

Cunnigham fue deportista en Estados Unidos y en New York tuvo una empresa de mercadeo.

"Trabajé 12 años en mi propia empresa de mercadeo y publicidad, tengo veinte años de experiencia. Este evento es de ticos y tenía que entrenar entre ticos, se debía al público", añadió Kathy.

La joven aseguró que Hanna quedó encantada y que si le dan un poco de cuerda con sus ideas, promete cosas más buenas en el futuro.



La gente se llevó tremenda sorpresa con la pugilista. REBECAARIAS

Manager de Hanna se le ocurrió show Katty la pegó



Hanna alteró la tarde del lunes en Chepe. REBECA ARIAS



Eduardo Doryan, presidente del ICE, se emocionó con Hanna. Cuidado pierde.



Kathy siguió atenta el entrenamiento de Hanna. REBECA ARIAS



El ICE regaló posters y calcomanías con la imagen de Hanna. REBECA ARIAS



La morena saltó suiza y hasta se puso a bailar: REBECA ARIAS